

Activité photos / Photos activity

Voilà pourquoi ils partent !

That's why they leave !

Les causes du départ des migrants sont multiples : politiques (guerre, discriminations ethniques, persécutions,...), économiques (pauvreté, chômage, famine,...), environnementales (réchauffement climatique, inondations, catastrophes naturelles,...) ...

The causes of the departure of migrants are multiple: political (war, ethnic discrimination, persecution, ...), economic (poverty, unemployment, famine, ...), environmental (global warming, floods, natural disasters, ...) ...

Votre travail va consister à mettre en parallèle la situation d'un pays (ou d'une région) de départ (au regard de ces causes) et celle d'un pays (ou d'une région) d'arrivée de flux migratoires.

Your job will consist in comparing the situation of a country (or region) of departure (with regard to these causes) and that of a country (or region) of arrival of migratory flows.

1^{ère} étape : Collecte d'informations

Step 1: Information Gathering

Les raisons du départ : situation des pays de départ

Reasons for leaving: situation of departure countries

- Chercher sur Internet des photographies permettant d'illustrer « une cause » de départ.
- *Search the internet for photographs to illustrate "a cause" of departure.*
- Localisez cette photographie.
- *Locate this photograph.*
- Transformez cette photographie en image noir et blanc si elle est en couleur.
- *Transform this photograph in black and white if it is in color.*

Le choix du pays d'arrivée : situation du pays d'arrivée

The choice of destination countries: situation in the country of arrival

- Chercher sur Internet des photographies permettant d'illustrer « la situation » du pays d'arrivée au regard d'une des causes de départ : il s'agira de montrer le contraste de situation.
- *Search the internet for photographs to illustrate "the situation" in the country of arrival in terms of a severance causes: it will show the status of contrast.*
- Localisez cette photographie.
- *Locate this photograph.*
- Cette photographie sera obligatoirement en couleur.
- *This photograph must be in color.*

2^{ème} étape : Réalisation d'un montage photo

Step 2: Production of a photo montage

Votre travail consiste à associer deux photographies de façon à faire ressortir le contraste de situations entre pays de départ et pays d'accueil des flux migratoires.

Your job is to combine two photographs in order to highlight the contrast of situations between the country of departure and the host country of the migratory flows.

Cf. exemple

for example

3^{ème} étape : Réalisation d'un panneau assemblant l'ensemble des montages photos pour l'exposition finale

Step 3: Production of a panel assembling all the photo montages for the final exhibition

Exemple de montage photo

Photo montage example



Yémen : la famine / Yemen : *famine*